



「やってみよう」の学期に



しんねん
新年あけましておめでとうございます。
かがや
輝かしい令和8年(2026年)が始まりました。みなさん
けんこう
健康とますますの活躍を心から願っています。今年も私たち
りゅうおうしょうがっこう
の竜王小学校をみんなの力で楽しくがんばっていけるよい
がっこう
よい学校にしていきましょう。よろしくお願ひいたします。

https://ryuo-es.wixsite.com/ryuo-es
https://ryuo-es.wixsite.com/ryuo-es

学校 HP



さて、今年の干支は何だかみなさんはよく知っていますね。
そう、今年は午年。昨年の秋、この竜王小学校の運動場
に来てくれましたね。みんなの多くが、運動場を軽やか
に走る馬の姿を見てくれたのではないかと思います。
運動場の地面が固かったので全速力で走ってもらうこと
はできなかったのですが、馬は、全身に大きな力をためて、
思いっきり地面を蹴って走る動物です。風を切って走る姿
は、とてもたくましく、見ている人に元気を与えてくれま
す。そして馬は、ひとたび走り出すと、簡単には止まりま
せん。自分の力を信じて、前へ前へと進み続けます。

みなさんの中にも、そんな力がきっとあります。勉強に向かう力、友達を大切にする力、がん
ばろうとする心の力です。普段は気づかなくても、いざという時に出てくる大きな力です。

これは学校目標の合言葉、「かんがえよう たすけあおう やってみよう」の「やってみよう」
につながっています。

3学期は1年のまとめの学期です。「できるかな」「失敗したらどうしよう」そんな気持ちになる
こともあるかもしれません。でも午年の馬のように、自分の力を信じ力強い一歩を踏み出してほ
しいと思います。



うまくいかなくても大丈夫です。やってみたことは、
必ず次の力になります。考えて、友達と助け合いなが
ら、まずやってみる。その積み重ねが、みなさんを大き
く成長させます。

6年生のみなさんは、小学校の卒業に向かって、1
年生から5年生のみなさんは、一つ上の学年に向かって、
この3学期、大きく成長していってほしいと思います。
午年にふさわしく、自分を信じて前へ前へ進んでいく

「やってみよう」の学期にしていきましょう。

新しい竜王小学校ができあがっていきます

昨年の12月に竜王小学校の建築に関わっておられるヤマタケ創建さんが、6年生を対象に建築についての出前授業を行ってくださいました。

まずは多目的教室で、建築業についてのお話を聞かせていただいたり、新しい竜王小学校が建っていく様子をビデオで見せていただいたりしました。

その後、建築中の校舎まで移動し、見学をさせていただきました。まだまだ、建設途中でコンクリートの建物でしたが、「ここが体育館になるんだよ」などの説明を聞きながら案内してもらいました。新しい校舎ができあがるのは来年度になりますが、6年生が新校舎への一番乗りになりました。

現在の竜王小学校で過ごす日々も少なくなってきたが、今までお世話になったこの校舎に感謝の気持ちを持ちながら大切に使っていきたいと思います。



(保護者の皆様へ)

新しい年を迎えるにあたって

旧年中は、私たちの竜王小学校のために様々な面からご支援やご協力を賜り、誠にありがとうございました。

また、年末には学校評価アンケートにご協力をいただき、保護者の皆様方から温かい励ましのメッセージをたくさん頂戴しました。あらためて保護者の方々や地域の皆様方の支えのもとで、私たちの竜王小学校の教育活動が展開できていることを確信いたしました。これからも皆様方の期待をしっかりと受け止めて、子どもたちの更なる発展を目指して邁進いたします。

一方で学校へのご意見やご質問等も頂戴しました。学校でできることについてしっかりと想えていきたいと思います。また、不安に感じていらっしゃることなどがあれば、お気軽に学校までご連絡いただければありがとうございます。

新しく迎える令和8年が皆様方にとって素晴らしい一年であることをご祈念申しあげます。今年もどうぞよろしくお願いいいたします。

